
「第 4次『江陳會談』結果」民意調查 
各題百分比配布表 

 

調查時間：98.12.25~27 

成功樣本數：1,092份 

委託單位：行政院大陸委員會 

調查單位：臺北市立教育大學民意與政策研究中心 

 

1. 請問您認為大陸政府對我們政府的態度是友善，還是不友善？ 

非常友善 還算友善 不太友善 非常不友善 不知道/無意見

4.5% 41.5% 23% 16.5% 14.5% 

46.0% 39.5% 14.5% 

 

2. 請問您認為大陸政府對台灣人民的態度是友善，還是不友善？ 

非常友善 還算友善 不太友善 非常不友善 不知道/無意見

5.3% 40.3% 23.8% 17.3% 13.3% 

45.6% 41.1% 13.3% 

 

3. 請問您覺得目前兩岸交流的速度是太快、太慢、還是剛剛好？ 

 

 

 

太快 太慢 剛剛好 不知道/無意見 

34.8% 14.1% 40.6% 10.4% 
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4. 關於台灣和大陸的關係，有下面幾種不同的看法 1.儘快統一；2.儘快宣
布獨立；3.維持現狀，以後走向統一；4.維持現狀，以後走向獨立；5.
維持現狀，看情形再決定獨立或統一；6.永遠維持現狀。請問您比較
偏向那一種？  

儘快統一 
維持現

狀，以後走

向統一 

維持現

狀，看情形

再決定獨

立或統一

永遠 
維持現狀

維持現

狀，以後走

向獨立 

儘快宣布 
獨立 

不知道/無
意見 

1.8% 7.8% 33% 29.8% 16.9% 6.8% 3.9% 

1.8% 87.5% 6.8% 3.9% 

 

5. 請問您認為目前的兩岸制度化協商，對兩岸關係的和平穩定有沒有幫

助？ 

非常有幫助 還算有幫助 沒有幫助 完全沒有幫助 不知道/無意見

16.3% 52.0% 12.1% 12.2% 7.4% 

68.3% 24.3% 7.4% 

 

6. 透過兩岸協商，可建立雙方業務主管部門官員的溝通、協商管道，請問

您認為這對處理兩岸交流衍生的問題有沒有幫助？ 

非常有幫助 還算有幫助 沒有幫助 完全沒有幫助 不知道/無意見

15.4% 47.6% 13.4% 11.5% 12.1% 

63% 24.9% 12.1% 

 

7. 請問您支不支持兩岸制度化協商應該要繼續進行？ 

非常支持 還算支持 不太支持 非常不支持 不知道/無意見

23.9% 40.8% 9.6% 12.5% 13.2% 

64.7% 22.1% 13.2% 
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8. 這次避免雙重課稅的議題，由於少部份技術性問題未達成共識，來不及

完成簽署，請問您支不支持政府這次延後簽署的決定？ 

非常支持 還算支持 不太支持 非常不支持 不知道/無意見

19.9% 37.8% 11% 8% 23.3% 

57.7% 19% 23.3% 

 

9. 請問您贊不贊成兩岸下次協商談有關智慧財產權保護的問題？ 

非常贊成 還算贊成 不太贊成 非常不贊成 不知道/無意見

35.8% 37.5% 5.7% 8.3% 12.7% 

73.3% 14% 12.7% 

 

10. 請問您贊不贊成兩岸下次協商談兩岸經濟合作架構協議（ECFA）？ 

非常贊成 還算贊成 不太贊成 非常不贊成 不知道/無意見

21.4% 33.2% 9.2% 14.5% 21.7% 

54.6% 23.7% 21.7% 

 
 


